

pléndido pastel. ¿Sería con una espada o con un instrumento pacífico? ¿En cuál de los aspectos de la OTAN se pondría énfasis?

"El problema se resolvió con el característico pragmatismo canadiense. Se utilizaría un enorme cuchillo de cocina, objeto utilitario que serviría perfectamente.

"El desempeño máximo de la OTAN es haber realizado su trabajo durante 25 años. La tarea ha sufrido cambios importantes. Aunque reconocemos la necesidad de la continuación del aspecto de defensa común en la OTAN, hemos podido ver cómo ha ganado importancia el aspecto cooperativo y de consulta política. Hemos aceptado este cambio con agrado.

"Si, en ocasiones, el diálogo muestra diferencias de perspectiva, debemos considerar esto como un signo saludable de que los miembros toman el diálogo seriamente. Al mismo tiempo, estoy seguro de que estamos firmemente convencidos de la fortaleza derivada de nuestra unidad de objetivos.

"Al cortar un pastel de aniversario, se formula generalmente un deseo. Mi deseo es que la Alianza Atlántica siga respondiendo a las circunstancias cambiantes y a las nuevas oportunidades de paz y détente, mediante un vigoroso diálogo entre los miembros, así como un enfoque cohesivo en su diálogo colectivo con los demás.

"Naturalmente, no podemos prever lo que futuros aniversarios reservan a nuestra alianza en un mundo que cambia rápidamente. Pero, si todavía queda una firme creencia en la necesidad de enfoques comunes para enfrentarnos a las tareas que nos aguardan, podemos mirar al futuro con optimismo".

(Mitchell Sharp, Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, en la velada celebrada conmemorativa del 25 aniversario de la OTAN en el Centro Nacional de Artes).

* * * *

Becas científicas de la OTAN

El Consejo de Investigaciones Científicas de Canadá ha concedido para 1974-75 veintidós becas posdoctorales (OTAN) con fondos del Comité Científico de la OTAN que se repartirán así: 2 en Francia, 5 en Estados Unidos, 8 en Gran Bretaña, 3 en Alemania Occidental, 3 en Holanda y 1 en Dinamarca.

Convenio aéreo entre Canadá y Holanda

El Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, Mitchell Sharp, y el de Holanda, Max van der Stoep, firmaron el 17 de junio un nuevo convenio de transporte aéreo.

Se han concedido a KLM (Líneas Aéreas Holandesas) las dos líneas siguientes: Holanda-Montreal (sin derecho a embarcar pasajeros) a Nueva York-Houston-México y viceversa; la otra línea es Holanda-Montreal-Toronto u Holanda-Toronto y viceversa. Por su parte, CP Air podrá realizar vuelos desde cualquier punto del territorio canadiense hasta Amsterdam y otros destinos, con derecho a embarcar pasajeros en Amsterdam.

Este convenio estipula, asimismo, el establecimiento, si el volumen de tráfico lo permite, de dos líneas entre Canadá y las Antillas Holandesas, una explotada por Air Canada y la otra por ALM (Líneas Holandesas Antillanas).

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KLA OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.